

# Nuevo atentado contra torre de energía deja sin servicio a Tumaco

Mayo 10, 2018 - 04:04 p.m. |

Por: Agencia EFE y Colpremsa

1  
Unas 270.000 personas se quedaron sin energía eléctrica este jueves en Tumaco tras un atentado contra una torre de conducción.

1

"Otra vez Tumaco está sin fluido eléctrico. Fue derribada otra torre. Es el cuarto atentado en menos de 2 meses lo que nos muestra una realidad que se vuelve cada vez más difícil", afirmó el gobernador de Nariño, Camilo Romero, en Twitter.

Agregó que "la afectación no es contra la infraestructura, es contra todo un pueblo".

Por su parte, el ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, informó que miembros de la Fuerza Pública apoyan las labores de seguridad para restablecer el servicio.

"Hubo un aparato explosivo en medio de las torres eléctricas, ya está la Fuerza Pública desde las 6:00 de la mañana y ya hubo aprovisionamiento de servicio público para la región, espero que en las próximas horas se pueda restablecer el servicio", dijo Villegas.

En el lugar de los hechos hacen presencia ingenieros y miembros de las Fuerza Pública, quienes aúnan esfuerzos para que el servicio se restablezca por completo.

La empresa Centrales Eléctricas de Nariño (Cedenaar) detalló en un comunicado que "los equipos detectores de fallas ubicaron y reportaron un daño cercano a las estructuras 283 y 284, a 80 kilómetros de la vía Tumaco-Pasto", lo que afectó el suministro de energía a ese municipio.



La torre derribada era administrada por las Centrales Eléctricas de Nariño (Cedenaar). Cortesía para El País

## NOTICIAS RELACIONADAS



Defensoría alertó a Gobierno por amenazas de orden público en Tumaco

Lea también: '[Defensoría alertó a Gobierno por amenazas de orden público en Tumaco](#)'.

Ante esta situación, la compañía implementó un plan de contingencia para restablecer el servicio "en el menor tiempo posible".

La información agrega que un equipo se desplazó hasta un punto cercano a la torre 283, de 40 metros de altura, y no la pudo ver "lo que permite inferir que la torre se encuentra en el piso".

Cedenaar puso en servicio plantas de emergencia que prestarán el servicio en el casco urbano.

El ataque se suma al registrado el pasado 19 de abril, donde fueron afectadas dos torres que dejaron sin servicio de luz a cuatro municipios de Nariño. En esa ocasión las autoridades le adjudicaron el hecho al frente 'Comuneros del sur', compañía 'José Luis Cabrera Ruales' del ELN que delinque en zona rural del municipio de Ricaurte (Nariño).

En Tumaco operan facciones de disidentes de las Farc, el ELN y otros grupos armados ilegales que se disputan el control del narcotráfico en la zona.



Procuraduría denuncia existencia de 'casas de pique' en Tumaco, Nariño



Atentado a la infraestructura eléctrica en Nariño deja sin energía a cinco municipios



**Camilo Romero**  
@CamiloRomero

Otra vez [#Tumaco](#) está sin fluido eléctrico. Anoche fue derribada otra torre. Es el cuarto atentado en menos de 2 meses, lo que nos muestra una realidad que se vuelve cada vez más difícil. La afectación no es contra la infraestructura, es contra todo un pueblo. [#NariñoEnPieDePaz](#)

12:36 - 10 may. 2018

34 56 personas están hablando de esto

1 **VER COMENTARIOS** ▼